
Buongiorno,  

mi chiamo Enrico Verini, ho 53 anni, iscritto a Scams A, studente lavoratore, sposato con figlia. Insomma vivo 
la condizione di circa il 90% di voi e vivo le esigenze e le difficoltà tipiche della condizione della gran parte 
degli studenti Unitelma che, nella % indicata sono appunto anche lavoratori. 

Ho svolto nel biennio appena concluso il ruolo di rappresentante studenti e avevo deciso, in parte perché il  
mio percorso si va concludendo, in parte perché credo nella necessità di ricambio in questi ruoli, di non 
ricandidarmi. 

Alla fine però, mi sono ricandidato e l’ho fatto per un motivo che voglio spiegare bene: come rappresentante 
studenti, faccio parte di una commissione qualità che sta elaborando un documento di azioni migliorative 
per il nostro Ateneo, nell’ambito di una verifica obbligatoria che siamo tenuti a fare con il Ministero 
dell’Università, necessaria a riottenere l’accreditamento come Università Telematica. 

Di questa commissione fanno parte anche alcuni Professori e personale amministrativo i quali, proprio per la 
delicatezza di questo passaggio, hanno prorogato il loro mandato, evitando di cambiare in corsa un gruppo 
che sta producendo un complesso elaborato di circa 300 pagine, difficile da portare avanti da persone nuove 
che non ne conoscano il contenuto. 

Di fronte a questo, anche io mi sono sentito in dovere di offrire la stessa disponibilità ed eccoci qua. 

Per farla breve mi ricandido perché non voglio lasciare il lavoro a metà e voglio verificare che tutti gli spunti 
migliorativi contenuti nel documento descritto, (in moltissimi casi suggeriti da noi studenti), si traducano in 
un effettivo miglioramento delle condizioni per gli iscritti Unitelma. 

Parlo di Videolezioni aggiornate, più corte, di orari per E Tivity che tengano conto anche degli orari tipici di 
studenti lavoratori, di materiali didattici, di mantenimento della possibilità di dividere in 2 gli esami più 
corposi e tanto tanto altro che abbiamo prodotto in questi 2 anni.. 

Grazie per l’attenzione e, qualora eletto, come sempre, sarò a disposizione per chiunque di voi volesse pormi 
questioni da rappresentare ai livelli istituzionali. 


